

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Des-failles-dans-le-soutien-au>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Des failles dans le soutien au nucléaire**

20 mai 2004

Des failles dans le soutien au nucléaire

Une population plutôt fataliste et des élus partagés. En Haute-Normandie, l'opportunité d'accueillir le nouveau réacteur EPR à Penly divise surtout la classe politique.

Contrairement au Cotentin, où élus de droite et socialistes militent fortement pour le choix de Flamanville et où la population est particulièrement vigilante, la question du choix d'implantation du nouveau réacteur EPR à Penly (lire PN d'hier) divise d'abord la classe politique en Haute-Normandie. EDF devrait proposer un site au gouvernement dans les jours qui viennent.

I ILS SONT POUR : Pas d'états d'âme chez les élus de droite qui mettent d'abord en avant les milliers d'emplois- « entre 3.000 et 6.000 » - qui seraient mobilisés pour la construction de l'EPR (prévision de lancement en 2007), puis les quelques 300 qui travailleraient ensuite quotidiennement sur le nouveau réacteur. Actuellement, la centrale de Penly compte 670 salariés et mobilise 250 prestataires. En décembre 2003, les conseillers régionaux de droite avaient d'ailleurs réussi (avec le soutien de l'extrême droite) à faire adopter par le Conseil régional une motion de soutien à l'implantation du démonstrateur en Haute-Normandie.

A cette occasion, le groupe communiste, pourtant fervent défenseur du nucléaire, avait fait étalage de ses divisions, deux de ses membres préférant rejoindre les Verts dans leur opposition.

Le Conseil général de Seine-Maritime, les trois agglomérations autour de Penly et la Ville de Dieppe ont toutes voté également des motions de soutien au projet d'implantation.

I ILS SONT CONTRE : Les Verts restent profondément hostiles à l'EPR.

D'autant plus en Haute-Normandie où leurs élus au sein du Conseil régional vont mettre en place un « Agenda 21 régional » afin de prendre en compte dans chaque territoire une démarche de développement durable. Ils s'associeront ce week-end aux manifestations du réseau Sortir du nucléaire à Penly et à Rouen.

I LEUR COEUR BALANCE : Officiellement, le PS est hostile au choix stratégique du gouvernement de relance d'un programme nucléaire. A ses yeux, il aurait préférable de suivre les conclusions du comité d'experts qui avait été saisi et d'attendre que les recherches en cours permettent de progresser encore en termes de sécurité et de déchets. C'est la position du président socialiste de la Région Haute-Normandie, Alain Le Vern, qui pour autant ne s'opposera pas à l'implantation de l'EPR si Penly est choisi. Une attitude qualifiée « d'incompréhensible et injustifiable » par le réseau Sortir du

nucléaire, qui a interpellé les présidents de Région socialistes pour qu'ils clarifient leur position.

Thierry Delacourt